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令和５年度 PTA 総会の結果 
 

 

この度は、Web での PTA 総会の開催にご協力いただき、ありがとうございました。 

表決サイトでの結果が出ましたのでお知らせいたします。集計日をもって総会開催日とさ

せていただきます。また、表決の送信がなされなかった世帯に関しましては、委任として

扱うこととします。ご了承いただけますよう、お願い申し上げます。 
 
  

    2023 年 5 月 18 日（木）集計 

  賛成 反対 

第１号議案 318 0 

第 2 号議案 318 0 

第 3 号議案 318 0 

第 4 号議案 317 1 

第 5 号議案 310 8 

 
 
 
総議決権数 318 に対し、有効議決数 318（表決 191＋委任 103）でした。よって、本総

会は成立し、すべての議案は承認されました。ありがとうございました。 また、自由記述

欄にいただきましたご質問に関しましては、以下にその要約を掲載いたします。 
 
 
 
 
 
 
質問１： 繰越金について 
 
回答１：昨年度は幸運にも PTA 事業の助成金がありましたので、通常よりも多くの繰越金

が生じました。今年度は和太鼓の演奏会や理科教室、エニアグラム講習会など

様々なイベントを企画しています。詳細については、PTA からのお知らせをお楽

しみにお待ちください。 
 



 

 

質問 2：会費を 12 ヶ月で割り切れる金額にして月会費にする。 
 
回答 2：年会費は毎年の事業内容によって変動します。12 で割り切れる金額にすることは

可能ですが、今後の会計の方法を明確にするために、会則に明記することとしま

した。また、月会費制度については、年度が始まったばかりの段階で既に費用が

発生している場合など、月会費の運用では困難な状況も考えられます。そのた

め、現時点では月会費の導入を検討する予定はありません。 
 
 
 
 
質問 3：地区委員経験者を PTA 本部役員の免除にする。 
 
回答 3：かねてより世帯数の少ない地区の地区委員が連続して地区委員を務めなければな

らないという問題を認識しています。地区委員の負担軽減の一環として、地区委

員から選ばれる選挙管理委員の免除を設けました。また、何度も地区委員を務め

た経験豊富な方こそ PTA 本部役員として活躍していただきたいと考えており、本

部役員の免除は定めていません。 
 
 
 
質問 4：選挙管理委員経験者を PTA 本部役員から免除する要望について 
 
回答 4：選挙管理委員経験者を PTA 本部役員から免除する要望について、本部役員間で意

見が分かれる中、検討した結果、今年度は見送ることになりました。PTA は任意

参加団体であることを考慮し、地区委員や選挙管理委員の役割について再評価す

る必要があります。今後、改めて検討し、適切な対応を行いたいと思います。ま

た、ご意見や提案は常に歓迎しておりますので、今後も積極的にお寄せくださ

い。 

 
 
 
質問 5：PTA への応援のコメント 

回答 5：PTA 活動への感謝の声、心から嬉しく思っております。本当にありがとうござい
ます。引き続き、充実した PTA 活動を目指して、一緒に頑張りましょう！和邇小
学校 PTA の発展には皆様のご協力が不可欠です。 


